

ABSTRAK

Sri Yuningsih Mertosono. 2012. "Pengaruh Layanan Bimbingan Karir Terhadap Pemilihan Jurusan pada Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Telaga Kabupaten Gorontalo". Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo.

Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen. Adapun yang melatarbelakangi penelitian ini adalah (1) siswa kurang memahami dan menilai dirinya sendiri terutama yang berkaitan dengan potensi yang ada dalam dirinya, (2) siswa belum mampu menentukan dalam mengambil keputusan terhadap bakat dan minat yang telah ada pada dirinya, (3) siswa beranggapan bahwa bimbingan dan konseling diperuntukkan khusus siswa yang bermasalah, dan (4) bimbingan karir di SMA belum dilaksanakan secara optimal.

Penelitian ini bertujuan untuk pengaruh layanan bimbingan karir terhadap pemilihan jurusan. Dalam arti apakah terdapat pengaruh yang signifikan layanan bimbingan karir terhadap pemilihan jurusan. Penelitian eksperimen ini dilaksanakan di SMA Negeri 1 Telaga Kabupaten Gorontalo pada siswa kelas X tahun pelajaran 2011/2012. Seluruh data diolah secara kuantitatif dengan menguji normalitas data dan uji hipotesis.

Untuk itu dari uji normalitas data untuk pre-tes diperoleh $X_{hitung} = 3,52$ dengan $n = 20$ siswa, dan taraf nyata $0,05$ maka $X_{tabel} = 7,81$, nilainya lebih besar dari L_{hitung} sehingga dapat dikatakan bahwa populasi berdistribusi normal, sedangkan untuk post test diperoleh $X_{hitung} = 3,053$, dengan $n = 20$ siswa, dan taraf nyata $0,05$ maka $X_{tabel} = 7,81$, nilainya lebih besar dari X_{hitung} sehingga dapat dikatakan bahwa populasi berdistribusi normal. Dan untuk uji hipotesis diperoleh hasil perhitungan t_{hitung} sebesar $10,73$, dan selanjutnya dikonsultasikan dengan t_{tabel} pada taraf signifikan. Dan $dk = (n_1 + n_2)$ maka diperoleh $L_{table} = 2,84$, karena $t_{hitung} \geq t_{tabel}$ sehingga hipotesis nol (H_0) ditolak. Dari hasil perhitungan diatas disimpulkan bahwa terdapat pengaruh layanan bimbingan karir terhadap pemilihan jurusan. Dengan demikian hipotesis berbunyi: "Terdapat pengaruh layanan bimbingan karir terhadap pemilihan jurusan, dapat diterima".

Kata kunci: **Layanan Bimbingan Karir, Pemilihan Jurusan**